



# Education

## French Sentences



✓	English	French
<input type="checkbox"/>	She wrote on the blackboard the names of all the students in attendance.	Elle a écrit au tableau les noms de tous les élèves présents.
<input type="checkbox"/>	The complexity of these calculations is challenging even when using a regular calculator to do the maths for you.	La complexité de ces calculs est difficile, même lorsque vous utilisez une calculatrice ordinaire pour faire les calculs à votre place.
<input type="checkbox"/>	Successful easy experiments will boost their confidence in the classroom.	Des expériences faciles réussies renforceront leur confiance en classe.
<input type="checkbox"/>	You have the education, the experience in business and the personality.	Vous avez l'éducation, l'expérience en affaires et la personnalité.
<input type="checkbox"/>	He had the background and the education, but he obviously didn't have the inclination to adjust to the job role.	Il avait l'expérience et l'éducation, mais il n'avait évidemment pas envie de s'adapter au rôle de l'emploi.
<input type="checkbox"/>	They ended up deciding to procrastinate a bit more by looking at previous exam questions.	Ils ont fini par décider de procrastiner un peu plus en regardant les questions d'examen précédentes.
<input type="checkbox"/>	While in college, Borlaug heard a lecture by Elvin Stakman about plant disease in wheat, barley, and oak crops.	Alors qu'il était à l'université, Borlaug a entendu une conférence d'Elvin Stakman sur les maladies des plantes dans les cultures de blé, d'orge et de chêne.
<input type="checkbox"/>	Thousands of people research alternative energy because a breakthrough will change the world and make fortunes.	Des milliers de personnes recherchent des énergies alternatives parce qu'une percée changera le monde et fera fortune.
<input type="checkbox"/>	In some cases, you may want to begin the process during your final semester.	Dans certains cas, vous voudrez peut-être commencer le processus au cours de votre dernier semestre.
<input type="checkbox"/>	The student will develop an ability to critically review the literature.	L'étudiant développera une capacité à examiner de manière critique la littérature.